

# DECLARATION OF CONFORMITY

- **MANUFACTURER** Sandra Holzer • Kieferstraße 5 • 4481 Asten
- **SUBJECT OF DECLARATION** Tableware series **SOLID / ROCKY / OH! / SHADE** made of porcelain and stoneware with glazes 'transparent' and 'transparent with low percentage of white'.

I hereby certify that the above mentioned products of all Franzi.Ist series comply with the provisions of 'Keramikverordnung BGBl. 893/1993' and 'Verordnung (EG) Nr. 1935/2004' on materials and items intended to come into contact with food.

The ceramics have been tested for the release of lead, cadmium, antimony, zinc and barium by:

MUT Meißner Umwelttechnik GmbH  
Ossietzkystraße 37a  
01662 Meißen  
Germany

According to the test report issued on 10.11 2022, all values are below the permissible maximum values of 'Keramikverordnung BGBl.893/1993' and 'Verordnung (EG) Nr. 1935/2004'.

Asten, 11.11 2022



# KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

- **HERSTELLERIN** Sandra Holzer • Kieferstraße 5 • 4481 Asten
- **GEGENSTAND DER ERKLÄRUNG** Geschirrserien **SOLID / ROCKY / OH! / SHADE** hergestellt aus Porzellan und Steinzeug mit Glasur ›transparent‹ und ›transparent mit niedrigem Weißanteil‹.

Hiermit bestätige ich, dass die oben angeführten Produkte aller Franzi.Ist-Serien den Bestimmungen der Keramikverordnung BGBl. 893/1993 und der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, entspricht.

Die Keramik wurde auf die Abgabe von Blei, Cadmium, Antimon, Zink, und Barium geprüft durch:

MUT Meißner Umwelttechnik GmbH  
Ossietzkystraße 37a  
01662 Meißen  
Deutschland

Laut Prüfbericht vom 10.11 2022 liegen alle Werte unter den zulässigen Höchstwerten der Keramikverordnung BGBl.893/1993 und Verordnung (EG) Nr. 1935/2004.

Asten, am 11.11 2022



**FRANZI.IST**